



H. Cámara de Diputados de la Nación

PROYECTO DE DECLARACION

La Cámara de Diputados de la Nación

Declara:

De interés de la Honorable Cámara de Diputados de La Nación la realización de la capacitación “**ONGs y Adicciones. Dinámicas de Trabajo en el Abordaje de Consumos Problemáticos.**” Elaborada y llevada a cabo por la Asociación CIUDADANOS EN MOVIMIENTO, a partir del 15 de Mayo de 2020 con la modalidad de Curso On-line.

DANILO A. FLORES

Diputado Nacional-La Rioja

Fundamentos

Señor Presidente:

Esta capacitación, dirigida a la comunidad en su conjunto, tiene como objetivo reflexionar, ayudar, comprender, clarificar, comprometerse e intentar aportar herramientas teóricas y prácticas a la sociedad, para contribuir al fortalecimiento de la misma y a la participación ciudadana. Resaltando la importancia que tienen las ONGs y su función social para mejorar el ambiente y la realidad en la que estamos viviendo

CIUDADANOS EN MOVIMIENTO es una Asociación Civil, que brinda un enfoque interdisciplinario en el abordaje de los consumos problemáticos entre la población más carenciada; con una trayectoria de más de quince años en la comunidad y ofreciendo posibilidades de tratamiento, acompañamiento y educación para las personas que manifiestan estos problemas. Intentando siempre transformar la realidad para su progreso y soberanía.

En éste tema, son frecuentes las demandas de la sociedad de intervención a diferentes instituciones para poder contrarrestarlas. En el imaginario social, el abordaje de ésta problemática le compete a otros; sin embargo todos podemos colaborar, tengo el convencimiento de la necesidad de capacitar, y así brindar herramientas que posibiliten llevar adelante acciones efectivas y coherentes para la prevención y acción en situaciones de adicciones.

El curso “ONGs y Adicciones. Dinámicas de Trabajo en el Abordaje de Consumos Problemáticos” estará destinada al público en general. Contará con 4 módulos. Cada área propone una instancia de reflexión semanal, y un Trabajo Final para la aprobación del curso que consiste en la creación de un Proyecto Social de aplicación en comunidades vulnerables. Cada módulo será coordinado por Profesionales capacitados en la temática. La duración del mismo es de 1 (uno) mes.

Tengo la firme convicción de que las instituciones, específicamente en este caso Ciudadanos en Movimiento, cumplen un rol protagónico en el desarrollo de la subjetividad, la regulación de los vínculos y entramados sociales. Intentando en éste caso brindar las mejores herramientas para el sostén de la salud psíquica a nivel individual y colectivo.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares, diputadas y diputados de la Nación, acompañen con su voto afirmativo esta iniciativa.

DANILO A. FLORES

Diputado Nacional-La Rioja